

令和8年1月30日

校長 大森 千恵子



かがやき

昭和53年4月1日創立 児童数272名 13学級 <http://www.sakasai-e.kashiwa.ed.jp/>

2月 寒さに負けず 元気よく！！

雪国では例年ない大雪となるなど、冬の寒さが身に染みる日々が続いていますが、校庭の花壇には、お花ボランティアの皆さんのが植えてくださったパンジーが、花を咲かせはじめています。栽培委員の子どもたちは、花柄摘みをしたり、水やりをしたりと、色とりどりの花が咲くのを楽しみにしながら世話を続けています。

休み時間になると、校庭から、縄跳び板の「とんとんとん」とリズムの良い音が響き、子どもたちが元気に外に出て長縄跳びや短縄跳びの練習に励んでいます。寒さに負けず、元気いっぱい笑顔で学校生活を送る姿は、冬の日差しを受けきらきらと輝いていました。

2月は、2月27日（金）の「6年生を送る会」に向け、練習がはじまります。今年の6年生は、新型コロナウイルス感染症の影響で、2ヶ月遅れの6月に入学しました。その後もしばらくクラスを2つに分け、登校をずらすなど、異例の学校生活がしばらく続きました。そのような中でも、前向きに学校生活をおくり、最高学年となった今年は、様々な場面でめざましい活躍を見せました。

全校のリーダーとして頑張ってきた6年生に、小学校の思い出の大切な1ページとなるよう、在校生は装飾の準備や練習に取り組んでいきます。



感謝の会

2月2日（月）の4校時、一年間お世話になったエビネ隊、お話ダンボの皆様をお招きし、「感謝の会」を行います。26名の方が出席の予定です。今年は、「柏ハッピー」の歌を感謝の気持ちを込めて歌います。

「柏ハッピー」は、柏市の市制50周年を記念して制作された曲です。昨年、柏市が市制70周年を迎える、自分たちの住む街の歌を皆で歌ってみようということで、練習に取り組んできました。今回、柏市に永年住んでいらっしゃる地域の皆様に、歌のお披露目をさせていただきます。

また、皆さんには、会終了後、各教室で給食を召し上がっていただく予定です。

柏市のテーマにもある「つづくを、つなぐ」に思いをはせ、逆井小の子どもたちと、地域の皆様とのつながりが、この先も、大切に引き継がれていくことを願っております。

冬越しをする昆虫を探そう

春から秋に見られた昆虫たちはどこへいったのかな？

1月24日（土）午前10時から、逆井小スマイルの方による、「冬越しをする昆虫を探そう」が行われました。8名の児童が参加し、プール下の斜面の落ち葉の下や石の下を夢中に探す子どもたち。なかには、「大人になったら、逆小スマイルのメンバーになって、昆虫担当をしたい」という思いを持つ児童もいます。これからも、逆小スマイルの皆様と共に、子どもたちの『好き』を大切にした教育活動に積極的に取り組んでまいります。